

EPAハノイ便り

8月号

平成30年8月10日

ARCベトナム校発行

なかつたです。ほつとしました。待つ時間が長かつたので、どきどきしました。合格かどうか分かりませんが、全力を出し抜いたので、後悔しません。結果を楽しみにしています。

♪ 日本語能力試験 *♪*

7月1日に、EPA候補者は今年第1回目の日本語能力試験を受験しました。多くの候補者はハノイ国家大学で、一部の候補者はハノイ大学で受験しました。試験前から当日までの様子を、新聞部のインタビューを通してご紹介します。

★5組 ファム・ティ・マイ・チャン★

私はJLPTの試験を受けました。いろいろな気持ちがありました。試験のために、毎日、一生懸命勉強しました。時間が短いので、授業以外に、自分でしらべて、もぎ試験をたくさんやってみました。勉強していない文法が多かったので、とても難しかったですが、あきらめないで頑張りぬきました。

試験の前の日は、心配で、3時間しかねられませんでした。ですが、「うんをいのるために先生がくれたキットカットというおかしを食べて、気持ちがよくなりました。試験の日は、ハノイ国家大学まで先生方に連れて行ってもらつて、応援してもらつたので、心配がなくなりました。私にとって、一番大きい力になりました。

JLPTの問題は私が思ったより、あまり難しく



チャンさん

★4組 ルオン・バン・タイン★

私はJLPTの試験を受けたばかりです。試験はかなり難しいです。試験の前に、少しもぎ試験をやつてみましたが、ほとんど間違いました。クラスではまだJLPTの授業が少ないので、何を勉強すればいいか、わかりませんでした。

試験の日、少しきんちょうしましたが、合否が大切ではありませんから、全力をだしきりたいと思いました。気楽な気持ちで試験を受けました。



★4組 ボー・ティー・フエン★

試験が終わったら、飲み会でクラスの友達と会えて、とてもうれしかつたです。ひさしぶりの再会のように感じました。これからもみんなで頑張りたいと思いました。(14組 ボー・ティー・トゥー・サン、レー・ティー・フエン)



タインさん

初めての日本語能力試験に候補者は緊張していましたが、試験の後の打ち上げでは別人のように楽しんでいました。

これからも12月の第2回目の日本語能力試験に向けて、合格を目指して頑張ります。

14組の8人と一緒に、

ハノイ大学へ行きました。私だけ別のクラス

ですから、最初は何も話しませんでしたが、あとすぐに楽しくなりました。「もし、私のクラスの友達もいれば、もっと楽しいなあ」と思いました。とても会いたかったです。